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Tempi e modi si sapranno entro trenta giorni 
Campidoglio e Regione hanno promesso aiuti concreti 
Ieri secondo «round» trionfale della rassegna romana 
Gattinoni e Sarli sfilano tra gli applausi 

La capitale «rilancia» 
sul piatto dell'Alta Moda 
Ma no che Roma non piange. Una giornata pro
ficua ha contrassegnato il secondo round della 
Alta Moda in passerella da martedì nella capita
le. È «esploso» il giovane Gattinoni, sicuro emer
gente della difficile pedana haute couture. E 
Sarli ha offerto una collezione da vero grande 
stilista. Campidoglio e Regione hanno promesso 
aiuti concreti, a breve. 

MARIA R. CALDERONI 

Una splendida modella mentre sta sfilando 

• i È Loris Abate, segretario 
della Camera nazionale della 
Moda, a portare la lieta no
vella alla stampa, apposita
mente convocata' il sindaco 
in persona ha dato la sua pa
rola che. tempo trenta giorni, 
farà sapere il come il dove il 
quanto per ciò che concerne 
il rilancio in grande stile, e su 
scala internazionale, di quel
la «macchina stupenda» che 
si chiama Alta Moda. 

Quasi festeggiato, il segre
tario della Camera della mo
da ha dunque ricevuto, dalle 
mani dell assessore all'indu
stria, il de Potilo Salato, una 
medaglia al mento raffiguran
te la Vergine Camilla, nonché 
ufficiali assicurazioni, che si, 
la Regione Lazio si muoverà 

con interventi e sovvenzioni 
Parole? Generosità di circo

stanza' Lo stesso Abate non 
ha nascosto, pur ringrazian
do assessore e sindaco, un 
certo scelllcismo Perché an
che i problemi della moda 
non vengono dal nulla «Se 
Roma ad esempio continuerà 
ad essere una città invivibile, 
allora addio Moda», dice 
Abate È chiaro a tutti che i 
problemi veri della Moda 
stanno ben altrove Lui ha co
munque minimizzato, stem
perato, ridimensionato le po
lemiche -Momenti negativi 
nel campo dell'Alta Moda, ne 
abbiamo avuti più di uno, in 
questi ultimi cinque anni Ma 
per uno che se ne va, altri 
salgono alla ribalta, e per 
uno che se ne va, non casca 

il mondo» Questo «grande 
comparto», ha anzi ribadito 
•non é affatto in crisi», prova 
ne sia che la Francia il made 
in Italy cerca appunto di ac
caparrarselo «Bisogna però 
uscire dalle gare odierne di 
campanilismo, dalle rivalità 
di stile provinciale Roma Fi
renze Milano sono tre splen
dide capitali europee, meglio 
per noi che le abbiamo Cer
chiamo di sfruttarle al me
glio» 

Raniero Gattinoni ha trion
falo, tra gli applausi ha fatto il 
giro della passerella in felpa 
grigia, pantaloni di velluto 
nero, capelli di taglio milita
re, poco più di un ragazzo 
Arcisicuro della sua opera, 
ha fatto lo spiritoso, con una 
presentazione «giocata» su 
Hltchcock e il bnvndo del 
giallo (e con un tocco di hu-
mor ha [atto trovare insieme 
alla cartella per la stampa un 
volume dei Gialli Mondadori, 
titolo «Un indagine per Ooro-
thy Parker») 

Un grido lancinante di 
donna assassinala, uno sparo 
nel buio, la modella è una sa
goma bianchegginte nel co
no luce, figura riversa sulla 

sedia coi lunghi capelli fluen
ti a terra, tre perfette gocce di 
sangue sul nitore della tuni
ca un fazzoletto da Ofelia vi
stosamente insanguinato . 
Ma sono solo ricami vermigli, 
applicazioni di lucida cerami
ca, la ragazza si alza e cam
mina, sapientemente fasciata 
nei drappeggi Gattinoni 
Lunghi orecchini da regina 
mongola, doppi bracciali-fio
re il ragazzo ha, mandato in 
pedana una donna fresca, di
sinvolta, tipo Vassar College 
In pedana lunghe giacche 
morbide in colori primavera, 
ironiche tuniche a righe abili 
di falsa bambina in fiorilo 
chiffon eclatanti vestiti da se
ra in nuvole color cipna E 
una sposa «sensazionale», av
viluppata in un immenso 
bozzolo di seta e veli, lenta
mente dischiuso su una corta 
tunica da regina barbara in 
tutto-oro scintillante 

Peggio per chi va a Parigi 
Frecce velenose anche per i 
trasfughl «Quelli» che consi
derano Roma troppo piccola 
per loro, «quelli» che disprei
zano tutta la stampa italiana 
in blocco (tranne tre o quat
tro tesiate, s'intende), «quelli» 

che sono i pnmi a correre a 
Parigi perché si sentono trop
po bravi, ma che a guardar 
bene da tre o quattro anni 
non fanno davvero faville 
•quelli che trovano sempre il 
modo di attirare i nflettori su 
di sé Nessuno 1 ha nomina
to ma I ombra di Valentino 
era II 

Ieri ha sfilato anche Sarli, 
un grande Sarli Chiffon, 
georgelle, cady solan e im
palpabili creano ali e onde 
attorno alle sue figure femmi
nili, ricche ma non superbe, 
conscie del proprio fascino 
ma non sfrontate Linee geo
metriche che si addolcisco
no, flettendosi intorno al cor
po, mantelli eterei che flut
tuano lievemente, plissé a co
rolla e trasparente georgette 
tutto nero per la sera-sedu
zione falsi tailleur-pantalone 
di perfettissima linea, molto 
applauditi. 

E la bella gente, le immar
cescibili del jet set? Nessuno 
le ha viste Volatizzate, spari
te (se non per qualche rara 
apparizione nel solido parter
re di Sarli) Tutte in procinto 
di imbarcarsi sul Concorde, 
verosimilmente 

Glenn Beatrice era latitante da venerdì scorso 

«Ho accoltellato mìa moglie» 
L'americano si costituisce a Lodi 
Si è costituito ten pomeriggio al carcere di Lodi, 
Glenn Beatrice, l'americano che venerdì scorso aveva 
tentato di uccidere la mogtie-e pjbi aveva gettato la Fi
glioletta di un mese nel cassonetto dell'immondizia. 
Alle 14 di ieri ha bussato al portone del penitenziario 
lombardo «Sono Glenn Beatrice - ha detto • mi stan
no cercando» Forse oggi stesso sarà trasferito a Ro
ma per essere interrogato dal magistrato. 

GIANNI CIPRIANI 

• • Pochi minuti dopo le 14 
si é prcscnlalo al carcere di 
Lodi in provincia di Milano 
AH agente di custodia che era 
di guardia ha detto senza esi
tare -Mi chiamo Glenn Beatri
ce, ho accoltellalo mia mo
glie, so clic mi slanno cercan
do Sono venuto a costituir
mi» Gli agenti sono rimasti 
perplessi poi dall ufficio ma
tricola del penitenziario e- par
tila una telefonala diretta alla 
squadra mobile romana «Qui 
si o presentato un late che di
ce di aver accoltellalo la mo
glie - hanno detto -, si chiama 
Glenn Beatrice A voi risulta 
qualcosa7» Gli investigatori 
romani, ovviamente, hanno 
confermato che I uomo era ri
cercato E I americano, ades

so é trattenuto nel carcere in 
provincia di Milano in attesa 
di essere ascoltalo dal sostitu
to procuratore Cesare Martelli
no che si occupa delle indagi
ni 

Appresa la notizia che I uo
mo ricercato dalla notte Ira 
venerdì e sabato, si era pre
sentato al carcere di Lodi, da
gli uffici della squadra mobile 
e partito un fax con I ordine di 
cattura (custodia cautelare, 
secondo il nuovo codice di 
procedura penale) per tenta
lo omicidio e sequestro di 
persona che il giudice per le 
indagini preliminari, Gianfran
co Vigltctla aveva emesso su 
richiesta del sostituto procura
tore Martellino Adesso sem

pre in base al nuovo codice, 
l'uomo deve essere interroga
to dal magistrato alla- presen
za dell avvocato difensore. 
Ancora Ieri sera non era stato 
deciso se Glenn Beatrice sa
rebbe dovuto essere immedia
tamente trasferito a Roma, op
pure se il giudice sarebbe do
vuto volare fino a Lodi 

Nonostante il raptus omici
da che aveva collo I uomo e 
che faceva temere per la sua 
stessa sorte, per altre crisi di 
aggressività verso se slesso o 
alln, Glenn Beatrice ha avuto 
la lucidità di capire che era ri
cercalo e ha preferito conse
gnarsi alla giustizia dopo aver 
vagato senza una meta per al
cuni giorni Nella notte tra ve
nerdì e sabato, ossessionato 
dall idea che la moglie, Stefa
nia De Bartolomeo volesse 
rubargli un'eredità inesistente 
e soprattutto, che la loro fi
glioletta, Erica di appena un 
mese, fosse frutto di una rela
zione extraconiugale della 
sua compagna, Glenn Beatri
ce ha afferrato un coltello da 
cucina e si è scagliato con 
violenza contro la donna che 
in quel momento stava dor
mendo L americano 1 ha col

pita tre volle, poi ha preso 
con sé la piccola Erica ed é 
fuggito Stefania- De*"Bartolo
meo, ferita gravemente, è mi-
sclta a trascinarsi fino alla 
porta dei vicini di casa e a da
re l'allarme •£ stato mio mari
to - ha detto - é malato» Il 
giorno dopo é stata trovata 
anche la neonata Un «carto
nare)., Giorgio Atlura. I ha vista 
in un cassonetto dell immon
dizia a Colle Oppio dove si 
era messo a frugare Ancora 
pochi minuti e sarebbe passa
to il camion della nettezza ur
bana 

Adesso sia Stefania De Bar
tolomeo che la piccola Erica, 
entrambe ricoverale al San 
Giovanni, stanno decisamente 
meglio La donna é ancora in 
prognosi riservata ma. secon
do i medici, non corre più al
cun pencolo Glenn Beatrice 
dovrà adesso spiegare perché 
ha deciso di accoltellare la 
moglie e cosa ha fatto durante 
i cinque giorni di latitanza 
Ma ritengono gli inquirenti, 
difficilmente potrà dare rispo
ste valide È malato Questa é 
I unica causa del dramma che 
si e consumato in via dell Ac
qua Bulinante 

Cantieri 
Transennata 
via Capitan 
Bavastro 

• • Gru in attività, sono in corso - oramai da un pezzo - 1 
lavori per il terminal della nuova linea ferroviaria che colle
gherà l'Ostiense all'aroporto di Fiumicino Per consentire il 
proseguimento dei lavori, anche via Capitan Bavastro (nel
la foto, le gru sono già entrate in funzione) è stata comple
tamente transennata Resterà chiusa al traffico fino a che 
non verranno smantellati i cantien 

I lavori almeno in teoria, dovrebbero terminare entro la 
metà di maggio 

— — — — — Presidio di,Pei e Verdi contro la proposta Landi che divide la giunta 

Autoporto nel parco del litorale 
Un «buco» di 3 milioni di metn cubi di cemento nel 
parco del litorale romano, al varo domani a palazzo 
della Pisana. Il presidente della giunta Bruno Landi 
propone, con un emendamento a sorpresa, un auto
porto sull'ansa del Tevere in base al piano dei centn 
merci. Che non esiste Verdi e Pei organizzano ostru
zionismo in consiglio regionale e un presidio di pro
testa. Appello a Ruffolo delle associazioni ecologiste. 

RACHELE GONNELLI 
• • Il parco del litorale roma
no va in consiglio regionale 
per essere approvato Davanti 
a palazzo della Pisana però le 
associazioni ecologiste Italia 
nostra V.wf, Lega ambiente, il 
Pei e i Verdi arcobaleno orga
nizzano un presidio di prote
sta I consiglieri comunisti e 
verdi hanno annunciato ieri. 
che faranno ostruzionismo 
contro il progetto di magliaro 
dal parco un area di ISO ettari 
di terreno per realizzare il fa
migerato «autoporto» di Ponte 

Galcria Si calcola che 3 milio
ni di metn cubi di cemento 
potrebbero Invadere I ansa 
del Tevere per la costruzione 
di un area attrezzata di stoc
caggio e scambio merci tra i 
Tir e i mezzi di trasporto leg-
gen 

Il progetto dell autoporto ri
sale al vecchio piano regola
tore capitolino del 62, ma era 
stalo poi abbandonalo per la 
mancanza di un elemento es
senziale uno snodo autostra
dale Non figura neppure nel

la lista di opere previste dal 
piano poliennale di attuazio
ne del piano regolatore «Con
dizione per la funzionalità di 
un autoporto a Ponte Galena 
- ha alfermato ieri il consiglie
re Pei Lucio Bulla - é la nuova 
autostrada Livorno-Civitavec
chia e la funesta bretella Val-
monlonc-Civitavecchla propo
sta dall Italstal e appoggiata 
dal presidente della giunta re
gionale Bruno Landi Un peso 
di infrastrutture che sarebbero 
letali per il parco non solo 
per I inquinamento da traffico 
ma perché richiamerebbero 
un ulteriore urbanizzazione» 

La disputa dell autoparco é 
partita ire anni fa con il decre
to del ministro dell Ambiente 
Pavan che riconosceva il lito
rale romano «zona di impor
tanza naturalistica» delegan
do alla Regione Lazio l'ema
nazione di specifiche norme 
di salvaguardia ambientale 
La proposta di legge per il 
parco litoraneo è arrivata un 

anno e mezzo dopo e divide
va il perimetro indicato dal 
decreto ministeriale in tre fa 
scc la -zona 1» a tutela inte
grale con il divieto persino di 
raccogliere fiori e piante sci 
vatiche la -zona 2- terra agri
cola e di bonifica la -zona 3-
cdilicabile 

Per I ex assessore regionale 
Raniero Benedetto 1 area di 
Ponte Galena era -zona 3- Ma 
il nuovo assessore ali ambien
te il democristiano Paolo Tuf
fi ha accolto le osservazioni 
approvate da tutte le forze pò 
litiche nella commissione ur 
banistica no ali autoporto a 
Ponte Galena 

Ora il presidente Landi ha 
rlprescntalo il progetto con un 
emendamento alle misure di 
salvaguardia che vanno in au
la domani 

«Landi motiva I emenda
mento - ha detto Anna Rosa 
Cavallo del Pei - come previ
sto dal Piano dei centn merci 
e con la richiesta del Comune 

di Roma nell 88 II fatto é il 
Piano regionale del centn 
merci non esiste e si può tro
vare una localizzazione mi 
gliore» Per i centri merci infat 
ti e è sojo uno studio indicati
vo del consorzio Corner e il 
centro intermodale di Orte in 
costruzione 

•Qucst autoporto nel parco 
é una bella e Landi si espone 
In prima persona sconfessan
do una parte della maggioran 
za - ha fallo notare il verde 
arcobaleno Francesco Bottac-
cioli - può darsi che non rag
giunga i voti necessari al varo 
di questa grave operazione 
speculativa» «Ci auguriamo 
che Landi ci ripensi e ritiri I e-
mondamento - ha aggiunto 
Gianni Hcrmanin della Lega 
ambiente regionale - Ciò che 
stupisce é il silenzio del mini
stro Giorgio Ruttalo a cui co
me ambientalisti rivolgiamo 
un appello perché intervenga 
a bloccare il degrado del lito
rale a difesa del decreto Pa
van» 

VERSO IL XIX CONGRESSO 
STRAORDINARIO DEL PCI 

Giovedì 18 gennaio, ore 17 30 
Palazzo Corsini - Borgo Garibaldi, 12 - Albano 

Presentazione pubblica della mozione: 

«Per dare vita alla fase 
costituente di una nuova 

formazione politica» 
Parteciperà 

ALFREDO REICHLIN 
(della Direzione nazionale) 

PCJ Federazione Castelli 

Anna Larina 
Ho amato Bucharin 

La grande vicenda di un amore e di una 
fedeltà che proseguono per mezzo secolo nel 
silenzio che solo ora si rompe Olire la morie 

e l'infamia della persecuzione una stona 
d amore che è anche stona politica e civile 

lucidamente vissuta 
"Albatro!» Lire 28 000 

Sanatoria 
In regola 
già lOmila 
immigrati 
• • Sono diecimila gli stra
nieri che hanno regolarizza
to la propna posizione a 
Roma Dopo code este
nuanti davanti agli sportelli 
della questura e dei com-
missanati, sono dunque pa
recchi gli immigrati extraco-
munitan che hanno già ap
profittato della «sanatoria» 

Il dato è stato reso noto 
len mattina, durante una 
nunione presieduta da Ales
sandro Voci, prefetto della 
città Ali incontro erano pre
senti Giovanni Azzaro, as
sessore ai servizi sociali, 
monsignor Di begro, della 
Cantas, Rino Monaco, vice-
questore, alcuni rappresen
tanti di Cgil, Cisl e Uil. i re
sponsabili degli uffici com
petenti in Regione e in Pro
vincia, rappresentanti dei 
carabinieri e della guardia 
di finanza 

Scopo della riunione, 
coordinare le attività dei va
ri enti in vista della regola
rizzazione prevista dalla 
«sanatona» Questura e uffi
ci hanno infatti il problema 
di soddisfare le richieste di 
regolarizzazione entro i ter
mini stabiliti dalla legge 
Come informa una nota 
della prefettura, durante 
I incontro «è stato riscontra
to un comune sforzo orga
nizzativo, attraverso il po
tenziamento degli uffici e 
dell attività informativa» 

Intanto, il viavai nei com-
missanati continua Restano 
anche aperti i vari sportelli 
informativi (dall ufficio pro
vinciale Solais. al Celsi della 
Cgil, alla stessa questura), 
predisposti per fare fronte 
alle richieste di regolarizza
zione 

Plastica 
Fuorilegge 
i sacchetti 
tossici 
• • Con riardo, anche in 
citta sono stati dichiarati 
fuonlegge i sacchetti di pla
stica contenente Pcb (poli-
clorobifenilc), un composto 
altamente tossico, probabil
mente cancerogeno e pres
soché indistruttibile Con 
un'ordinanza disposta da 
Corrado Bernardo assessore 
all'ambiente il Comune ha 
finalmente applicato la leg
ge che prevede I uscita dal 
commercio della plastica 
con Pcb 

II ritardo é stato di ben sei 
mesi, nspetto ai termini di 
legge «Colpa del commissa
rio prefettizio», ha detto Ber
nardo, «é stata una sua di
menticanza Comunque 
questo è solo il pnmo passo 
per risolvere e affrontare il 
problema dei nfmti indù 
striali, nonché attuare una 
sene politica di risanamento 
e tutela dell ambiente» 

L ordinanza dell assesso
rato all'ambiente prevede 
inoltre che i sacchetti di pla
stica non abbiano dimensio
ni n'erion a 27 centimetri 
per 50 Inoltre, su una fac
ciata del sacchetto, dovrà 
essere indicata la composi
zione del materiale utilizza
to Un altra scritta inviterà i 
consumatori a utilizzare i 
sacchetti solo come contem-
ton di merci e di rifiuti do
mestici da depositare poi 
nei cassonetti dell Amnu 

Piero Meloni assessore al
la polizia urbana e Marco 
Ravaglioli, assessore al de
centramento, sono stati sol
lecitati a provvedere all'ope
ra di informazione dei con-
sumaton e a vigilare sul n-
spetto della legge e della or
dinanza 

Circoscrizioni «spartite» 
Alla De dieci presidenze, 
quattro al Psi 
Protestano le opposizioni 
• • Il quadripartito ha or
mai «spartito» tra le sue va
ne correnti tutte le circoscri
zioni cittadine La parte del 
leone la fa, ancora una vol
ta, la De. che dovrebbe ave
re dieci o dodici presiden
ze Tra quelle ormai assicu
rate allo scudocrociato, la I, 
la II, la VI, la VII. la XII. la 
XIV. la XV, la XVI, la XVII e 
la XX II Psi subisce anche 
qui l'«effeto Carrara» e deve 
accontentarsi di solo quat
tro presidenze Sembrano 
sicure quelle della IV, della 
V, dell VII e dell XI Due toc
cheranno al Psdì Di sicuro 
e è per il momento la XVIII, 
mentre gli alleati nicchiano 
di fronte alla nehiesta so
cialdemocratica di avere la 
XX o la X Cosi si lavora per 
trovare un alternativa Al Pli 
andrà, solitaria, la presiden
za della IX circoscrizione 
Le segreterie dei partiti di 
maggioranza, stanno co
munque stnngendo in que
sti giorni l'ennesimo «patto» 
Unico presidente finora 
eletto I andreottiano Enrico 
Gasbarra in pnma circoscri

zione dove ha scalzato il li
berale Luciano Argiolas 

Il clima politico si nper-
cutore negativamente sui 
vari consigli circoscrizionali 
len Pei, Verdi Msi Pri e Pli 
hanno occupato i locali del
la IV circoscrizione, per 
protestare contro la manca
ta elezione del presidente 
dovuta ali ennesima assen
za dei loro colleglli della 
De, del Psi e del Psdì -La 
presentazione di una pre
giudiziale da parte dei parti
ti della maggioranza - han
no scritto in un comunicato 
i gruppi del Pei, dei Verdi e 
della Sinistra indipendente 
- è chiaramente pretestuo
sa perché basata su logiche 
spartitone del potere, volen
dosi attribuire I esclusivo di
ritto ad essere gli unici a de
cidere le sorti dei consiglio 
e dimenticando" che la se
de delle decisioni e il consi
glio stesso» Venerdì scorso 
i consiglieri Verdi, muoven
do alla maggioranza le stes
se accuse avevano occupa
to cinque circoscrizioni 

Giovedì 18 ore 17.30 
nella Sezione di Montesacro 

P.zza Montebaldo n. 8 

«Incontro con i protagonisti 
della marcia pacifista 
in Palestina e Israele» 

(Diapositive, foto, video) 
CIP di Roma est 

Giovedì 18 ore 10.30 
Sala riunioni facoltà di Lettere 
dell'Università «La Sapienza» 

Seminario su: 

«Produzione e commercio 
delle armi» 

Con Aldo De Matteo (Adi), Giulio Perani (Ar
chivio disarmo). Enti promoton. Adi, Archi
vio disarmo; Arci; Ass Pace; Fgci; Comunità 
di Capo d'Arco; C O C , L O C , S CI 

20 l'Unità 
Giovedì 
18 gennaio 1990 


